

Regierungsratsbeschluss

vom 27. Januar 2025

Nr. 2025/81

**Groupe Histoire du Mont-Repais, 2954 Asuel: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das Projekt zum Erhalt des nationalen Denkmals «La Sentinelle des Rangiers – der Grenzwächter von Rangiers» im Mont-Repais-Museum
Anpassung von Ziffer 2.2 des Regierungsratsbeschlusses 2022/47 vom 18. Januar 2022**

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2022/47 vom 18. Januar 2022 wurde der Groupe Histoire du Mont-Repais, Asuel, an das Projekt zum Erhalt des nationalen Denkmals «La Sentinelle des Rangiers - der Grenzwächter von Rangiers» im Mont-Repais Museum ein Beitrag in der Höhe von Fr. 10'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen. Gemäss Beschlussziffer 2.2 ist der Regierungsratsbeschluss bis am 19. Januar 2025 gültig. Entsprechend verfällt der offene Beitrag in der Höhe von Fr. 10'000.00 nach dieser Frist. Für die Auszahlung ist dem Amt für Kultur und Sport ein Nachweis über die Realisierung der Ausstellung einzureichen. Da sich die Arbeiten die Restaurierungsarbeiten verzögern, kann die Museumseröffnung erst per Mai 2025 erfolgen. Die Groupe Histoire du Mont-Repais ersucht daher um eine Verlängerung der Beitragszusicherung. Die zuständige Fachbehörde befürwortet die Verlängerung.

2. Beschluss

Ziffer 2.2 des Regierungsratsbeschlusses Nr. 2022/47 vom 18. Januar 2022 wird wie folgt angepasst: Diese Beitragszusicherung ist bis 18. Januar 2026 befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist automatisch.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds cle/009164 (kein Papierversand)
Amt für Kultur und Sport
Groupe Histoire du Mont-Repais, Jacques Bourquard, La Caquerelle, 2954 Asuel